

de notre clergé? Ce qui est certain c'est qu'une étude plus soignée de la sainte Eucharistie ferait disparaître tout inexactitude et tournerait au plus grand bien des âmes.

Enfin au point de vue du culte et des hommages dûs à l'Eucharistie les fidèles attendent de leur pasteur l'édification. L'on sait avec quelle étonnante perspicacité ils ne tardent pas à découvrir le degré de ferveur d'un prêtre en le considérant attentivement à l'autel ou dans ses rapports avec l'Eucharistie. Ici encore nous devons conclure à la nécessité de nous renseigner à fond sur tout ce qui regarde le culte du T. S. Sacrement. Il n'est pas nécessaire d'ajouter que ces connaissances devront se manifester aussitôt dans la pratique, c'est-à-dire par une grande exactitude dans toutes les cérémonies, par l'humble gravité dont toutes nos démarches seront empreintes dans le sanctuaire et, en général, par un soin spécial pour tout ce qui touche de près ou de loin à l'autel. Et si nous avons besoin d'un dernier motif pour nous appliquer avec zèle à l'étude du traité de l'Eucharistie, rappelons-nous notre titre de Prêtre-Adorateur. Ce titre devrait suffire à lui seul pour créer chez nous cette conviction. Etudions donc Jésus-Hostie parce qu'il y va de la gloire de Dieu, de notre avancement personnel, et du bien des âmes.

*
* *

La bibliographie eucharistique est suffisamment connue, croyons-nous. Nous rappelons ici pour mémoire seulement quelques ouvrages que l'on pourra consulter avec fruit ou choisir comme guides pour une étude personnelle.

S. Thomas, Summa theolog. III.

S. Bonaventure, IV libr. sent.

Billot, De Sacramentis I.

Gihl, Les Sacrements de l'Eglise, cath. t. II.

Hugon, La Sainte Eucharistie.

Tesnière, Somme de la Prédication eucharistique.

L. B., s. s. s.